

Ricardo Cabrisas relève l'importance du 4e salon des affaires



La Havane, 11 mai, (RHC).- Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification, a relevé ce mercredi l'importance du 4e salon des affaires pour la préparation du plan économique 2018.

Le 4e salon des affaires a ouvert ses portes hier et Ricardo Cabrisas a visité plusieurs des stands où les entreprises cubaines font la promotion de leurs produits.

Dans des déclarations à la télévision nationale, le ministre cubain de l'Économie a signalé :

«Je trouve que c'est une expérience unique en fonction de garantir la conciliation entre producteurs et consommateurs.»

A l'inauguration de la rencontre, le vice-ministre de l'Économie, Victor Hernandez, avait signalé que le plan de l'année prochaine doit se distinguer par la recherche de solutions cohérentes et durables, tout en tenant compte d'une façon responsable des ressources disponibles.

Il a souligné que 2018 devra montrer une progression discrète en ce qui concerne le processus de transformation de la structure économique notamment dans l'agriculture, la manufacture, l'industrie

alimentaire et la production d'emballages. Le grand but est de réduire la dépendance des importations et d'accompagner la croissance économique suite au dynamisme déclenché par le secteur du tourisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129529-ricardo-cabrisas-releve-limportance-du-4e-salon-des-affaires>



Radio Habana Cuba